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Protokoll zum ordentlichen 
Bezirkstag 

am 20.05.2023 in Kienberg 
 
 
Beginn: 11.30 Uhr 
Ende: 12.30 Uhr 
Ort: Gasthaus zur Post (Bürgersaal) im neuen Saal in Kienberg 
 
Anwesende: siehe Anwesenheitslisten im Anhang 
 

Tagesordnung 
 
TOP 1 Eröffnung, Organisatorisches und Sitzungsregularien 
 
a) Eröffnung und Begrüßung durch den Bezirksvorsitzenden 
Günther  Egger  begrüßt  in  Vertretung  von  Walter  Schleich  alle  anwesenden 
Vereinsvertreter*innen, Fachwarte und Spielleiter*innen. 
 
b) Protokollführung 
Mit der Protokollführung wird Evi Wildmann beauftragt. 
 
c) Bekanntgabe von Anträgen 
Es liegen keine regulären und auch keine Dringlichkeitsanträge vor. 
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d) Einberufung, Stimmberechtigung und Beschlussfähigkeit 
Günther Egger  stellt  fest, dass die Einladung  rechtzeitig an die Vereine versandt 
wurde.  Es  sind  63  Vereinsvertreter*innen  sowie  die  Fachwarte  Günther  Egger, 
Sebastian  Egger  und  Alois  Hunklinger  anwesend.  Somit  sind  66 
abstimmungsberechtige Teilnehmende anwesend. 
 
e) Genehmigung der Tagesordnung 
Die Genehmigung der Tagesordnung erfolgt einstimmig durch Handzeichen. 
 
f) Genehmigung des Protokolls Bezirkstages vom 28.05.2022 
Die Genehmigung des Protokolls erfolgt einstimmig durch Handzeichen. 
 
 
TOP 2 Totengedenken 
Im Rahmen eines allgemeinen Gedenkens an alle Verstorbenen des letztens Jahres 
wurde Günther Egger stellvertretend Fritz Weihrauch SB DJK Rosenheim erwähnt, 
der im Alter von 86 Jahren verstorben ist. 
 
 
TOP 3 Grußworte 
leer 
 
 
TOP 4 Fachwarte 
 
a) Bestätigung kommissarischer Einsetzungen 
Im letzten Jahr hatte der Bezirkstag die Sportkameraden Heinz Felten und Horst Riß 
als Sportgerichtsbeisitzer benannt. Aufgrund eines Missverständnisses wurde Alois 
Kurfer nicht benannt. Dies soll nun nachgeholt werden. 
 
Einstimmig  durch  Handzeichen  wird  Alois  Kurfer  als  Sportgerichtsbeisitzer 
beschlossen. 
 
 
TOP 5 Berichte 
 
a) Aussprache zu den Berichten aus den Vorstandsbereichen  
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Die  Berichte  lagen  der  Einladung  für  den  Bezirkstag  bei.  Es  ergeben  sich  keine 
Wortmeldungen zu den vorgelegten Berichten. 
 
b) Aussprache zu den Berichten der Fachwarte 
Die  Berichte  lagen  der  Einladung  für  den  Bezirkstag  bei.  Es  ergeben  sich  keine 
Wortmeldungen zu den vorgelegten Berichten. 
 
 
TOP 6 Ehrungen 
 
a) Mitarbeiter*innen 
Es  finden  keine  Ehrungen  von Mitarbeiter*innen  statt,  da  vom  Verband  keine 
Ehrungen vorgeschlagen wurden. Diese erfolgen dann wieder 2024. 
 
b) Mannschaften 
Die Überreichung der Urkunden für die Sieger  im Pokalspielbetrieb der aktuellen 
Saison nimmt Helmut Reger vor. In diesem Zusammenhang stellt Helmut Reger dar, 
dass Bedarfe von zusätzlichen Pokalwettbewerben wie z. B. der Europokal gemeldet 
werden müssen. Dann wird er diese auch organisieren. Außerdem bittet Helmut 
Reger,  sich  zu melden, wer  seine Turnhalle  für die Wettbewerbe  zur Verfügung 
stellen kann. 
 
Die Überreichung der Urkunden für die Meister im Mannschaftsspielbetrieb für die 
aktuelle  Saison erfolgt durch Günther  Egger. Die  jeweiligen  Sieger bzw. Meister 
können im click‐TT eingesehen werden. 
 
 
TOP 7 Haushalt 2022 
 
a) Bericht Kassenbericht 2022 und Aussprache 
Alois  Hunklinger  erläutert  den  Kassenbericht  für  das  Jahr  2022,  der  mit  der 
Einladung versandt wurde. Es ergeben sich hierzu keine Wortmeldungen. 
 
b) Prüfbericht 
Günther  Egger  teilt  den  Anwesenden  mit,  dass  im  Prüfbericht  keine  Mängel 
festgestellt wurden. 
 
c) Genehmigung der Jahresabrechnung 2022 
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Die Genehmigung erfolgt einstimmig durch Handzeichen. 
 
d) Entlastung der Verantwortlichen für die Finanzen 
Die Entlastung erfolgt einstimmig durch Handzeichen. 
 
 
TOP 8 Haushalt 2023 – Vorschau 
Alois Hunklinger stellt den aktuellen Stand dar; dieser  ist auch mit der Einladung 
versandt  worden.  Der  Haushalt  2023  wird  einstimmig  per  Handzeichen 
beschlossen. 
 
 
TOP 9 Haushalt 2024 
 
a) Diskussion der schriftlichen Vorlage 
Alois  Hunklinger  stellt  die  schriftliche  Vorlage  vor.  Beiträge  und  Startgebühren 
gehen  ab  2024  direkt  an  den  Verband.  Die  Bezirke  bekommen  lediglich  einen 
Vorschuss, mit dem sie die Ausgaben zu bestreiten haben. Die Ordnungsgebühren 
bleiben im Bezirk. Es ergeben sich keine Wortmeldungen. 
 
b) Genehmigung des Haushalts 2024 
Der Haushalt 2024 wird einstimmig per Handzeichen beschlossen. 
 
 
TOP 10 Schwerpunktthemen Bezirk 
 
a) Mannschaftsmeldungen regional – Wünsche und Anträge 
Günther  Egger  führt  aus,  dass  aufgrund  der  Größe  des  Bezirks  teilweise  die 
Mannschaften weitere Fahrtstrecken haben. Dies könnte man umgehen, wenn man 
mehr  Ligen  mit  kleinerer  Mannschaftsstärke  einführt.  GGf.  könnten  dann 
Doppelrunden  gespielt  werden.  Günther  Egger  erstellt  einen  Entwurf  der 
Ligeneinteilung und die Vereine sollen ihre Wünsche äußern. Prien befürwortet die 
Verkürzung von Fahrtstrecken. Es ergeben sich keine weiteren Wortmeldungen. 
 
b) Erste Erfahrungen mit Vierermannschaften und Bundessystem 
Übersee bemängelt die Regelung, dass man bei Nichtantreten in der Vorrunde bei 
einem Auswärtsspiel in der Rückrunde sein Heimrecht verliert. Günther Egger führt 
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aus, dass diese Regelung  schon vor  längerem eingeführt wurde. Es ergeben  sich 
keine weiteren Wortmeldungen. 
 
 
TOP 11 Anträge 
 
a) Feststellung der Dringlichkeit von nicht fristgerecht eingegangenen Anträgen 
Es wurden keine nicht fristgerecht eingegangen Anträge gestellt. 
 
b) Anträge auf Änderungen von Bestimmungen zur Weiterleitung an die BTTV‐ 
Gremien 
Es wurden keine Anträge zur Weiterleitung gestellt. 
 
c) Behandlung von Anträgen in der Zuständigkeit des Bezirks 
Es wurden keine Anträge in der Zuständigkeit des Bezirks gestellt. 
 
 
TOP 12 Verschiedenes 

‐ Günther Egger teilt mit, dass die derzeit laufende Amtsperiode noch 3 Jahre 
andauert. Er und Sebastian Egger werden für eine erneute Kandidatur 2026 
nicht  mehr  zur  Verfügung  stehen.  Die  Versammlung  ist  aufgefordert, 
rechtzeitig  Nachfolger*innen  zu  finden,  dass  eine  ordnungsgemäße 
Einarbeitung erfolgen kann. 

‐ Günther  Egger  teilt mit,  dass  er  seit  Juli  2022  keinen  Kontakt mehr mit 
amtierenden Bezirksvorsitzenden Walter Schleich hat. Er reagiert auf keine 
Anrufe oder Mails, ist aber auch nicht zurückgetreten. 

‐ Robert Leissner berichtet, dass er und weitere Spielkameraden einen neuen 
Verein  gegründet  haben:  Tischtennisfreunde  Rosenheim  2023.  Die 
Vereinsgründung ist „durch“, so dass sie in der neuen Saison starten können.  

 
 
TOP 13 Schlusswort und Verabschiedung 
Günther Egger beendet den Bezirkstag und wünsche den Teilnehmenden eine gute 
Heimreise und eine schöne Sommerpause. 


